



令和5年度学校だより 甲府市立南西中学校

银杏 (いちょう) 第11号 令和6年1月12日(金)発行

●教育指標 「日々に 新たに」 ●学校教育目標 「たくましい心と体をもち 豊かに学び合う生徒の育成」

文責：校長 井上 有史

三学期始業式

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

いよいよ3学期がスタートいたしました。始業式では、私から「この1年で頑張りたいことを有言実行する」ことの大切さを生徒達にお話ししました。寒い中での始業式でしたが、生徒は背筋を伸ばし、とても真剣に話を聞いていました。各学年の代表生徒の決意発表もとてもしっかりした内容で、堂々と発表する姿はとても立派でした。全校生徒が自分の課題をしっかりと見つめ、一步一步着実に努力し、「なりたい自分」に少しでも近づけるよう頑張っ



て欲しいと思います。「一月往ぬる、二月逃げる、三月去る。」といわれるように、3学期はとても短い学期です。しかし、この期間は現在の学年をしめくくる「まとめ」の時期であると同時に、新しい生活や学年に向けて準備を進める大切な学期となります。より良い学校、学年、学級づくりを旨とし、227名の生徒と36名の職員が力を合わせ頑張っていくことを再確認することのできた始業式でした。

震災支援

始業式では、開式に先立ち能登半島地震により命を落とされた方々への追悼のため、全校生徒による黙祷を捧げました。亡くなられた方々のご冥福を心よりお祈りすると同時に、被災され救助を待たれている方々へ何か力になれることはないか考えました。式終了後、生徒会や福祉委員会の担当とも相談した結果、今後募金活動や救援物資の調達等に取り組むこととしました。また、PTAにも義援金のお願いができればと考えています。

年末に実施した避難訓練



元日の団らんを襲った災害により、日常を失った方々の一刻も早い復興を願って止みません。保護者、地域の皆様におかれましても、是非ご協力をお願いいたします。合わせて、繰り返しになりますが、各ご家庭でも災害への備えを日頃から進めていただけますようお願いいたします。

新生徒会始動！

2学期終業式の後、新生徒会長・副会長より新しい本部役員が任命され、新生徒会が発足しました。当日は、新生徒会長の清水陽光さんより、今後の抱負や意気込みが発表されました。就任後最初の取り組みは、3月に実施予定の「3年生に贈る会」の企画・運営となります。毎年、在校生から3年生に感謝の気持ちを伝えるこの会は、新しい南西中学校を創り上げていく新リーダーの育成にもその目的があります。全校生徒の力を結集して、心暖まる会に出来るよう頑張っ

<新生徒会執行部メンバー>

会長	清水 陽光 2-1		
副会長	佐々木秀翔 2-1	清水 愛生 2-2	
議長	小田切蒼佑 2-3	今井 陽平 2-2	高野杏日夢 1-1
書記	河西 美來 2-2	平川 真菜 2-3	金井 もも 1-2